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          Объектом исследования является расчетная схема распределительной сети трехфазного переменного тока 110 кВ промышленной частоты и гибридных электрических цепей постоянного и выпрямленного тока. Работа содержит следующие основные разделы: 1. Аналитический обзор особенностей проектирования и эксплуатации гибридных (переменного и постоянного тока) распределительных сетей КНР; 2. Проектирование электрической части исследуемой эквивалентной электропередачи; 3. Исследование нестационарных режимов в цепях возбуждения турбогенератора; В ходе работы выполнено математическое описание цифровых моделей трехфазного нелинейного электрооборудования переменного тока (эквивалентные источники питания, линии электропередачи 110 кВ, блочные повышающие силовые трансформаторы, синхронные машины) и гибридной системы выпрямленного тока. В работе подробно описана методика создания цифровых математических моделей нелинейного силового электрооборудования с модулями IGBT.
        

        
          The object of the research is the design diagram of the backbone and distribution network of three-phase alternating current 110 kV of industrial frequency and hybrid electric circuits of direct current. The work contains the following general sections: 1. Analytical review of the design and operation features of hybrid (AC and DC) distribution networks in the PRC; 2. Design of the electrical part of the investigated equivalent power transmission; 3. Investigation of unsteady modes of excitation circuits of a turbogenerator. In the course of the work, a mathematical description of digital models of three-phase nonlinear AC electrical equipment (equivalent power sources, transposed 110 kV power transmission lines, block step-up power transformers, synchronous machines) is performed and hybrid system of direct (rectified) current. The report describes a detailed methodology for creating digital mathematical models of nonlinear power electrical equipment with IGBT modules.
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